

Miles de muertos y unos 13 millones de afectados son las estimaciones oficiales de los daños personales. Los daños materiales son incalculables. La Plataforma creada por las iglesias evangélicas de España para situaciones de emergencia llama a la solidaridad con el país asiático



Un niño filipino porta un cartel pidiendo ayuda

(Redacción, 13/11/2013) La Plataforma Evangélica para Situaciones de Emergencia (P.E.S.E.), creada por las iglesias evangélicas de España y coordinada por Diaconía, hace hoy [un llamamiento a la solidaridad](#) de los españoles y, en particular, del pueblo evangélico, a sumarse de forma solidaria y comprometida con las víctimas del tifón Haiyan, que hasta el momento ha causado un número aún impreciso de muertos (en torno a los 5.000, según el Gobierno filipino), unos 13 millones de afectados e incalculables daños materiales.

El Gobierno filipino ha declarado oficialmente la situación de “estado de calamidad nacional”, y ha pedido la ayuda de la comunidad internacional.



Miles de familias lo han perdido todo y carecen de comida y agua potable

“El tifón ha afectado especialmente a la zona central del archipiélago, y en especial a Tacloban, una población costera con una población de cercana a 200.000 personas. Las noticias recientes nos hablan de una gran escasez de bienes de primera necesidad...”, recuerdan desde la [P.E.S.E.](#)

LA P.E.S.E (ORÍGENES)



[La PECE pide 18.000 euros para Filipinas de su fondo de emergencia](#) (22/11/2013)